

## Pressekonferenz nach Schlierstadtspiel

28.10.2012 09:57 von Albrecht Morast



Die bereits dritte Pressekonferenz nach einem Ligaspiel unserer 1. Mannschaft stand nach der Partie gegen den SV Schlierstadt auf dem Programm. Unser Spielausschuss kam auf die Idee, dass 45 Minuten nach Abpfiff der Partie der Schiedsrichter, beide Trainer sowie von jeder Mannschaft ein Spieler an der Pressekonferenz teilnehmen. Martin Schwarz und Florian Bauer überlegten sich Fragen, mit denen die Teilnehmer der Pressekonferenz konfrontiert wurden.

Moderator Martin Schwarz begrüßte zunächst den Schiedsrichter der Partie, Herrn Thomas Mistele, SVS-Trainer Michael Schwebler, den verletzten Spielführer unserer Gäste, Benny Schmidt, sowie von unserer Mannschaft Coach Uwe Bernhardt und Kapitän Fabian Aumüller. Die Pressekonferenz, die den Namen „Steilpass“ trägt, begann Martin Schwarz damit, dass er die Teilnehmer vorstellte.

Die erste Frage ging an den Coach vom SV Schlierstadt, wie er den Spielverlauf empfand. Michael Schwebler war der Meinung, dass unsere Mannschaft den besseren Start erwischte, Schlierstadt aber die letzten zehn Minuten in der ersten Halbzeit dominierte, jedoch Götzingen das Spiel verdient gewonnen habe.

Anschließend wurde unser Kapitän mit derselben Frage konfrontiert. Fabian Aumüller bezeichnete den Erfolg als einen „Arbeitssieg“ und beschwerte sich über den schwachen Torabschluss unserer Mannschaft an diesem Tag. Trotzdem zeigte er sich über die gewonnenen drei Punkte höchst erfreut.

Schiedsrichter Thomas Mistele fand das Spiel als nicht schwer zu pfeifen, da es ein faires Spiel aus Sicht des Unparteiischen war. Ab der 75. Minute wurde die Partie allerdings hitziger. Außerdem wies er daraufhin, dass Flutlichtspiele in der Regel schwerer zu leiten seien, da man sich aufgrund der schlechteren Sichtverhältnisse besser konzentrieren müsse.

Anschließend bekam der verletzte Spielführer des SV Schlierstadts, Benny Schmidt, das Mikrofon. Am liebsten hätte er selbst mitgespielt, doch wegen seiner Verletzung stand ein Einsatz außer Frage. Er stellte fest, dass es im Moment bei seiner Mannschaft einfach nicht läuft. Er war der Auffassung, dass man durchaus einen Strafstoß hätte geben können.

Uwe Bernhardt hat sich den SVS stärker vorgestellt, da man in der vergangenen Wintervorbereitung ein Freundschaftsspiel gegen Schlierstadt absolvierte und damals unsere Gäste besser waren. Des Weiteren fuhr er fort, die Partie sei auf beiden Seiten bis zum Strafraum gut gelaufen, doch am Torabschluss habe es gefehlt. Aus seiner Sicht hätte das Spiel torlos enden können, doch das nötige Quäntchen Glück hatte unser Team. Zum Abschluss wünschte unser Coach dem SV Schlierstadt für den Rest der Runde viel Glück.

Auch der Spaß und Humor sollen beim „Steilpass“ nicht zu kurz kommen. Daher übergab Martin Schwarz das Mikro an Jonas Aumüller, unserer Torschützen zum 1:0. Dieser wollte von unserem Trainer einen Ausblick für den Rest der Runde wissen. Unser Coach stellte klar, dass unser Saisonziel weiterhin der Klassenerhalt und jeder gewonnene Punkt ein Schritt zu unserem Ziel sei. Er wünschte sich aber eine bessere Trainingsbeteiligung, denn häufig seien nur acht Spieler unter der Woche im Training.

Daraufhin bedankte sich Martin Schwarz bei den Teilnehmern der Pressekonferenz und den zahlreichen Zuhörern im Sportheim. Etwa 50 Zuhörer wollten nach Spielende die circa dreißigminütige Pressekonferenz mitverfolgen.

Auch bei den zukünftigen Spielen unserer 1. Mannschaft wird es wieder eine Pressekonferenz geben. Diese findet 45 Minuten nach Spielende statt.